

BULLETIN D'INFORMATION MUNICIPALE



Saint-Georges-de-Clarenceville

DÉCEMBRE 2020

COLLECTES : ORDURE / RECYCLAGE/ MO (matières organiques)

Dès janvier 2021, la municipalité sera intégrée à Compo-Haut-Richelieu (résolution 2020-09-286). À partir de ce moment, les citoyens de Saint-Georges-de-Clarenceville auront accès à leurs services y compris à leurs 3 écocentres et les collectes ainsi que le service à la clientèle qui seront gérées par Compo-Haut-Richelieu. Vous trouverez tous ces services à compo.qc.ca.

En plus de la collecte d'ordures et de recyclage, une collecte de matières organiques (compostables) sera ajoutée en février 2021. BRUN'O Lebac, le bac brun pour cette nouvelle collecte, vous sera livré au cours de la semaine du 30 novembre ou du 7 décembre 2020. À son arrivée, veuillez sortir le petit bac de cuisine qui se trouve à l'intérieur et le rentrer au chaud pour l'instant. Il vous sera utile à partir de février 2021. Le site internet BRUNOLEBAC.CA fournit de l'information utile sur cette nouvelle collecte (en français uniquement pour le moment).

Un guide contenant toutes les informations sur les services de Compo-Haut-Richelieu sera acheminé à chaque résidence par la poste au cours du mois de décembre. Le calendrier des jours de collectes se trouvera à l'intérieur de ce guide.



BRUN'O
ARRIVE EN NOVEMBRE
ET DÉCEMBRE

Pourquoi une collecte des matières organiques?

Saviez-vous que plus de 50 % de vos déchets sont des matières organiques?

En les collectant et en les traitant, elles pourront être recyclées en compost de qualité qui enrichira les terres agricoles qui ont grand besoin des matières organiques pour contrer la dégradation des sols et pour vos jardins et plates-bandes.

Avec cette nouvelle collecte, c'est un pas de plus vers la réduction des déchets et une meilleure qualité de l'environnement.

Le succès de cette collecte repose donc sur votre participation!

Pour ce qui est du dépotoir, il restera ouvert pour une période de transition.

Un calendrier vous sera acheminé au cours de la mi-décembre de la part de la municipalité.



MUNICIPAL NEWSLETTER

Saint-Georges-de-Clarenceville



DECEMBER 2020

COLLECTIONS: GARBAGE/RECYCLING/OM (organic materials)

From January 2021, the municipality will be integrated into Compo-Haut-Richelieu (resolution 2020-09-286). From that moment, the citizens of Saint-Georges-de-Clarenceville will have access to their services including their 3 ecocentres and collections as well as customer service will be managed by Compo-Haut-Richelieu. You will find all these services at compo.qc.ca

In addition to garbage and recycling collection, an organic (compostable) collection will be added in February 2021. BRUN'O Lebac, the brown bin for this new collection, will be delivered to you during the week of November 30 or December 7, 2020. Upon arrival, please take out the small kitchen bin inside and keep it warm for now. It will be useful to you beginning in February 2021. The BRUNOLEBAC.CA website provides useful information on this new collection (in French only for the moment).

A guide containing all the information on Compo-Haut-Richelieu's services will be sent to each residence by mail during the month of December. The calendar of collection days can be found inside this guide.

Brun'O arrives in November and December



Why a collection of organic materials?

Did you know that over 50% of your waste is organic?

By collecting and treating the waste, it can be recycled into quality compost which will enrich agricultural land which is in great need of organic matter to counter soil degradation and for your gardens and flower beds.

This new collection will be one more step towards reducing waste and improving the quality of the environment.

The success of this collection depends on your participation!

As for the dump, it will remain open for a transitional period.

A calendar will be sent to you in mid-December from the municipality.

Sorting well is not complicated



The 2019-2024 Quebec Residual Materials Management Policy plan Ministry of the Environment and the Fight against Climate Change.

<http://www.environnement.gouv.qc.ca/Infuseur/communiqu.asp?no=4358>